

## Mes expériences en Autriche



Une boule de Berlin, « Krapfen » en Autriche.

Image par [Csaba Nagy](#) de [Pixabay](#)

Audio par [Irene](#)

Bonjour ! Aujourd'hui, je vous parle de quelques expériences en Autriche... mes expériences \_\_\_\_\_ en Autriche.

J'aime beaucoup la \_\_\_\_\_ en Autriche, spécialement les \_\_\_\_\_. En Autriche j'ai goûté de \_\_\_\_\_ viennoiseries que je ne connaissais pas. Avant, je ne connaissais pas par exemple le « Apfelstrudel ». Le « Apfelstrudel » \_\_\_\_\_ en Autriche environ \_\_\_\_ € \_\_\_\_ à la boulangerie. J'aime beaucoup le « Apfelstrudel ». Une autre viennoiserie que j'ai mangée pour la \_\_\_\_\_ fois en Autriche, c'est le « Krapfen » - « Faschingskrapfen ». Oui, j'ai goûté le « Krapfen » au \_\_\_\_\_. Il coûte en Autriche 1 € \_\_\_\_\_. Il n'existe pas en France, alors je suis très \_\_\_\_\_ d'être en Autriche pour pouvoir manger le « Krapfen ». En Autriche il y a aussi des croissants. Mais je \_\_\_\_\_ les croissants français. En France, un croissant coûte environ 1 €, et en Autriche un croissant coûte un peu plus \_\_\_\_\_. Il coûte environ 1 € 60. Mais en Autriche au \_\_\_\_\_ les croissants coûtent environ \_\_\_\_ centimes.

J'ai aussi eu l'occasion de \_\_\_\_\_ la nature ici en Autriche. J'ai vu beaucoup de montagnes et aussi des \_\_\_\_\_. Donc par exemple, j'ai fait de la \_\_\_\_\_ à « Nockstein », et j'ai aussi monté la montagne de « Gaisberg »

et je veux monter dans le futur la montagne de « Untersberg » par \_\_\_\_\_ . J'ai aussi découvert des lacs, par exemple « Wolfgangsee » ou « Zell am See ». Et j'ai même skié, je suis allée skier à « Hinterthal ». Ça a coûté environ \_\_\_\_\_ €, donc ce n'était pas très très cher et c'était très \_\_\_\_\_. Chez moi au Pays basque il y a aussi beaucoup de \_\_\_\_\_. On n'a pas \_\_\_\_\_ lacs comme ici le « Wolfgangsee », mais on a la \_\_\_\_\_ à côté de la maison, donc à côté de chez moi j'ai la mer et j'ai aussi des montagnes. Par exemple, chez moi il y a la montagne de « la Rhune » et les « Trois couronnes » que j'ai aussi montées. Donc j'aime la randonnée.

\_\_\_\_\_ pour la météo : C'est \_\_\_\_\_ chez moi et en Autriche. En Autriche, en \_\_\_\_\_ à 8h, il faisait déjà \_\_\_\_\_. Mais à \_\_\_\_\_ h et \_\_\_\_\_ de l'après-midi, à \_\_\_\_\_ h \_\_\_\_\_, il faisait presque nuit. Mais chez moi il ne fait \_\_\_\_\_ nuit avant \_\_\_\_\_ h \_\_\_\_\_, même pas en \_\_\_\_\_. Alors pour moi, c'était un peu différent et un peu \_\_\_\_\_ les heures de lumière en Autriche. Maintenant en \_\_\_\_\_ ça va mieux. Les journées deviennent plus \_\_\_\_\_ et on a plus de lumière dans la journée. Alors je me réjouis, je suis de nouveau très \_\_\_\_\_. En plus, j'ai pu \_\_\_\_\_ un peu en Autriche, alors j'ai \_\_\_\_\_ la ville de Linz, je suis allée à Vienne, et j'ai aussi visité Graz. Graz, c'est une ville qui a l'air d'être sortie d'un conte des... d'un conte des \_\_\_\_\_ Grimm puisque Graz est une ville \_\_\_\_\_ et elle a beaucoup de \_\_\_\_\_. J'aimerais dans le futur visiter Innsbruck. J'ai \_\_\_\_\_ envie d'aller à Innsbruck. \_\_\_\_\_ pour l'instant ça ne fait pas partie de mes expériences. Peut-être dans le futur !

Merci de votre \_\_\_\_\_ 😊